
令和４年度 体育施設運営委員会会議 

会  議  録 

 

１ 日 時 令和５年２月２０日（月） 

      開会 午後３時３０分  閉会 午後４時３０分 

  

２ 場 所 野栄福祉センター ２階娯楽室 

 

３ 出席委員 

      石川浩之委員 角田利和委員 櫻庭俊浩委員 熱田貴亮委員 

      熱田祥朗委員 川内惠美子委員 

 

４ 出席職員 

      教育長 二村好美 

（事務局）生涯学習課長 畔蒜稔行 

      スポーツ振興班統括（主査） 佐藤幸司 

      スポーツ振興班副主査 髙橋昌悟 

 

５ 開 会 生涯学習課佐藤統括が進行 

      委員６名が出席のため会議は成立 

 

６ 教育長あいさつ 

 

７ 委員長の選出について  

   委員長選出前のため、教育長が仮議長となり委員長の選出を進める。  

石川委員より、角田委員への推薦案が事務局へあった。 

⇒委員に承認され、角田委員が委員長に選出された。 

 

8 議 事 

※議長は角田委員長（体育施設の設置及び管理に関する条例第１３条） 

 

（1）令和４年度体育施設利用状況について 

・事務局から市営体育施設の令和４年度体育施設利用状況を説明。 

 

委 員 Ａ：各施設の利用料の減額・免除についてどういった団体が利用している 

      かも含めて説明願いたい。 

 

事 務 局：スポーツ少年団、シニアクラブ、学校などが主要な全額免除団体であ

る。 



委 員 Ｂ：減額免除の基準がわかる資料をいただきたい。 

 

事 務 局：後日、提示をさせていただく。 

 

委 員 Ｃ：各施設の利用人数や使用料合計が間違っているのでは。 

 

事 務 局：大変失礼いたしました。数字については改めて確認をさせていただ

く。 

 

委 員 Ｄ：パークゴルフ場に付帯するデイキャンプ場について、なぜ市内外問わ

ず無料なのか。市外利用者は使用料を徴すべきではないのか。 

 

教 育 長：元々の所管が違う経緯もあるため、ここですぐに回答することは難し

い。貴重なご意見として、参考にさせていただく。 

 

教 育 長：議題（１）については肝心の数字に信憑性がないことから、減免基準

表と併せて、後日改めて皆様にご提示させていただき、書面による

決議とさせていただきたい。 

 

委 員：異議なし 

 

委 員 長：事務局は後日改めて資料の提示をお願いします。 

 

 

（２）令和５年度事業予定について 

  ・事務局から令和５年度事業予定を説明。 

   

委 員 Ｅ：アイススケート教室について、なぜ他の事業で実施していたもの 

を移管してスポーツ教室で行うこととなったのか。 

 

事 務 局：手元に資料がないため詳しい数字は確認できないが、少なくとも６ 

～７年前より生涯学習課で実施をしている継続事業である。 

 

  委 員 長：議題（２）令和５年度事業予定について質疑を打ち切る。 

      議題（２）について賛成の委員の拍手を求める。 

 

  委 員：（拍手全員） 

 

 



  委 員 長：拍手全員。議題（２）令和５年度事業予定について、賛成全員とみ

なし、決する。 

 

 

（３）その他 

   ・事務局、委員ともに特になし。 

 

８ その他 

   議題（１）について、事務局は改めて資料の提示と書面による決議を行う。 

 

９ 閉会 

 

詳細は別添会議資料による。 

 

 


